



KOMPAKT

HERISAU Die Neuapostolische Kirchgemeinde feiert ihr 100-jähriges Bestehen mit einem Fest, zu dem sie die Bevölkerung einlädt. Die NAK Herisau wurde 1918 von elf Mitgliedern im unteren Fabrikhaus Schlössli gegründet. Heute zählt sie 238 Mitglieder, die auch aus der Umgebung von Herisau die Gottesdienste besuchen. Die Kirche an der Bleichstrasse wurde 1986 gebaut. Als Kern der neuapostolischen Glaubenslehre bezeichnet Gemeindevorsteher Urs Fässler die Erwartung der Wiederkunft Christi.